

POSTULAT von Hans Wiederkehr (SVP, Dietikon)

betreffend Sanierung der Strassenkreuzung Limmattal- / Dorf- / Mutschellenstrasse
in 8955 Oetwil

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Sanierung der Strassenkreuzung Limmattal-/ Dorf-/ Mutschellenstrasse in 8955 Oetwil mittels Einbau eines Kreisels raschmöglichst an die Hand zu nehmen.

Hans Wiederkehr

Begründung:

Trotz den vor einigen Jahren durchgeführten, verkehrstechnischen Verbesserungen bleibt die extrem übersichtliche Strassenkreuzung aus unerklärlichen Gründen äusserst unfallträchtig. Innerhalb der letzten drei Jahre ereigneten sich, letztmals am vergangenen Samstag, nebst einer grossen Zahl von kleinen, nicht gemeldeten Bagatell-, mehrere schwere Verkehrsunfälle mit erheblich verletzten Personen. Der Einbau eines Kreisels würde hier das Problem lösen.